

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3974
Ciudad Universitaria, 11 de octubre de 2021.

Facultad de Psicología de la UAEM una de las mejores de la región

La Facultad de Psicología de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) se ha consolidado como un referente en la región por su calidad académica y de investigación, al inicio enfrentó inestabilidades pero actualmente se ha posicionado como una de las mejores, gracias al esfuerzo de todos los que la conforman, expresó el rector Gustavo Urquiza Beltrán.

Esta mañana en las instalaciones de la Facultad de Psicología, iniciaron las actividades académicas en el marco de la celebración de los 50 años de su fundación, ahí se develó una placa conmemorativa por parte del rector, la directora Norma Betanzos Díaz, acompañados del secretario Académico, Mario Ordóñez Palacios; René Santoveña Arredondo, ex director de la facultad y ex rector de la institución, además de Luis Fernando Arias Galicia, investigador emérito de la facultad y del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt).

Durante la ceremonia, el rector destacó los indicadores de calidad académica de esta facultad, en donde resaltó que la licenciatura en modalidad presencial se encuentra acreditada por su calidad por el Consejo Nacional Para la Enseñanza e Investigación en Psicología (Cneip) y la de modalidad virtual por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), además de la maestría en psicología que pertenece al Programa Nacional de Posgrados de Calidad del Conacyt.

“El proyecto de la presente administración, en el que se plantea lograr la excelencia en la Universidad, inició en la Facultad de Psicología, porque fue el primer programa educativo acreditado en la historia de la institución y ahí comenzó este camino en la UAEM”, dijo el rector.

Por su parte Norma Betanzos Díaz, realizó un recuento breve de la historia de la facultad, sus programas educativos y la calidad de los psicólogos egresados de esta casa de estudios, además de la pertinencia de esta profesión ante las problemáticas que enfrentamos como sociedad, con respeto a la interculturalidad y a la diversidad de ideas y formas de pensamiento.

“En la celebración de los 50 años de la facultad, destaca el esfuerzo de académicos, estudiantes, egresados y personal administrativo que conforman la comunidad de Psicología, que con su dedicación aportaron para que hoy seamos una de las facultades con mayor renombre y que ha sido reconocida por la calidad de su enseñanza en este campo del conocimiento”, dijo Betanzos Díaz.

Durante esta ceremonia se entregaron reconocimientos a René Santoveña Arredondo y Luis Fernando Arias Galicia, por su trayectoria y aportaciones a la facultad, posteriormente iniciaron las actividades académicas en el marco de esta celebración.

Las actividades académicas por este 50 aniversario se llevan a cabo del 11 al 15 de octubre, donde en el marco del 1er Congreso Internacional de Psicología en Morelos: Perspectivas actuales de investigación, también se desarrollará el 8º Foro de proyectos de intervención 2021, los cuales contemplan diferentes mesas temáticas y ponencias. Para consultar el programa detallado puede visitar la página de Facebook Facultad de Psicología UAEMorelos.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia